

PRESENTACIÓN

Continuando con el compromiso de elevar el debate académico e investigativo, el Número 10 de la Revista San Gregorio presenta textos de autores provenientes de Ecuador, España, México y Cuba que exploran temáticas relativas a la computación, el arte, la política, la educación, las migraciones, la violencia o la salud.

Asumiendo el reto de aumentar el impacto de esta revista, actualmente estamos presentes en más bases de datos y repositorios de prestigio internacional, lo que permite paulatinamente recibir más textos de diferentes contextos locales, regionales e internacionales, incrementando la visibilidad de la Revista San Gregorio. El cumplimiento de las exigencias cualitativas de dichas bases y repositorios es un compromiso fundamental que esta revista tiene con la transparencia, la ética, el impacto y la acreditación científica, en sinergia con los requerimientos de las instituciones rectoras de la educación en Ecuador.

En paralelo a este número semestral, se han presentado en formato digital dos monográficos relativos a metodología de la investigación y desarrollo local, primeros números especiales de muchos que están en proyecto a lo largo del 2016 y que versarán sobre temáticas relativas a la salud, la educación, la investigación o la movilidad humana.

Con este número 10, la Revista San Gregorio se posiciona como un referente fundamental de la producción científica en Manabí y en Ecuador, siempre teniendo en el espíritu crítico-reflexivo y en la vinculación con la comunidad dos de sus objetivos fundamentales.

Abg. Marcelo Farfán Intriago

RECTOR USGP

